

Ateliers de prévention du trafic illicite de biens culturels patrimoniaux

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 02 Mai 2011 07:06 - Mis à jour Vendredi, 06 Mai 2011 02:52

Le mardi 26 avril à 8h30, l'Institut National du Patrimoine Culturel a débuté un cycle de conférences sur la prévention du trafic illicite des biens culturels du patrimoine, dans l'auditorium du musée de Bahía de Caráquez.

L'objectif de l'atelier (qui se réalise également dans les autres cantons de la province de Manabí ainsi que dans les provinces de Santo Domingo et Galápagos), est d'arriver à un rapprochement avec les autorités et autres institutions impliquées afin de prendre des mesures de prévention face à la sortie du pays des biens patrimoniaux.

L'atelier s'est poursuivi au Musée et Centre Culturel du Ministère de la Culture à Manta, le jeudi 28 avril, pour les représentants de Manta, Jaramijó, Montecristi, Puerto López, Jipijapa et Paján.

Le 3 mai, un atelier a été réalisé dans l'auditorium du Musée et Centre d'Archives Historiques de Portoviejo, avec la participation des autorités de Portoviejo, Rocafuerte, Santa Ana, 24 de Mayo, Olmedo, Junín, Bolívar et Pichincha.

Le quatrième atelier aura lieu en la province de Santo Domingo de los Tsáchilas, avec la présence des cantons Flavio Alfaro et El Carmen de la province de Manabí.

Le quatrième atelier aura lieu aux Galapagos.

Au cours de ces rencontres, les participants pourront s'informer au sujet de la mise en place de la déclaration assermentée de non-port de biens patrimoniaux adressée à toute personne sortant du pays, et de la socialisation de la Loi du Patrimoine par rapport au COOTAD (Code Organique d'Aménagement du Territoire, Autonomie et Décentralisation).

[En savoir plus sur la page web de l' INPC](#)